

San Juan: Alumbrado público para Benimagrell: 151.375 pesetas

11-4-71

SAN JUAN (Corresponsal, M. Sánchez Buades). — Celebró Pleno municipal su reunión mensual, que presidió el alcalde, don Juan Gosálbez Casar, con asistencia de siete concejales. Se tomaron los siguientes acuerdos:

Aceptar la cesión de viales para la urbanización El Troset, ofrecida por sus promotores.

Se aprobó el proyecto de alumbrado público para la barriada de Benimagrell, por su presupuesto total de 151.375 pesetas, así como también el de la avenida de José Antonio, cuyo presupuesto es de 558.888 pesetas, y se acordó su exposición al público. Para subvenir a estos gastos se utilizará el sistema de contribuciones especiales.

A la vista del informe que emite el concejal delegado de estas, señor Bernabeu Charques, se fija en 60.000 pesetas la subvención municipal para las fiestas del Cristo de este año, (esto se llama madrugar). Pasa a la comisión correspondiente, para su estudio e informe, en el próximo Pleno, el escrito de don Vicente Marco Ruiz, contratista del servicio de recogida de basuras, renunciando a su contrata, a partir del día 30 de mayo próximo.

Se acordó conceder a la Delegación local de Juventudes una ayuda económica de 5.000 pesetas, con destino al abono de los equipos deportivos adquiridos para los escolares.

Se autorizó a don Vicente Sella Navarro, el traspaso de la caseta número 8 del mercado de abastos a favor de don Emilio Hernández Martínez; y a don Pedro Boj, la apertura de un taller y almacén de material eléctrico en la calle del capitán Martí. También se concedieron varias licencias para obras interiores en diversas viviendas.

Se acordó interesar de don Juan J. Sala justifique la propiedad de los terrenos que pretende vallar en la partida de Galafranca, junto a la antigua ermita de Santa Ana. Denegar solicitud de permiso para obras de reforma en dos de las viviendas subvencionadas en la calle de Manuel Amorós, por no considerarse facultado para ello el Ayuntamiento. Y que pase a la comisión de urbanismo el proyecto de construcción de un edificio, extra-

muros de la calle de San Antonio, presentado por Compañía Hispano Alemana de Construcciones.

Se aprobaron el pago de diversas facturas, y ya dentro de los ruegos y preguntas se acordó sacar a contrata pública cuantas obras de reparación y conservación de viales y en edificios municipales hayan de realizarse. Y que por la Comisión municipal de Cultura se estudie el montaje de un gimnasio y otras instalaciones deportivas en los terrenos adquiridos por el Municipio al colegio nacional Cristo de la Paz.

Y terminó la sesión con una agradable noticia: la de que el concejal Bernabeu Charques había conseguido sacarle a las quinielas un buen pellizquete, —más de 80.000 pesetas—, y que uno de estos días celebraría adecuadamente con sus compañeros de Corporación.

ILUMINACION DEL CRUCE DE BENIMAGRELL

La iluminación del cruce de la carretera general de Valencia por el caserío de Benimagrell ha constituido todo un record. Treinta y dos días han mediado desde la aprobación del proyecto por el Pleno municipal y la inauguración de las obras, que tuvo lugar el Jueves Santo a la salida de los oficios en la parroquia. Magnífico el resultado, según pudimos comprobar. La visibilidad es excelente ahora, en beneficio del peatón que ha de cruzar la carretera y del conductor que la circula. Pero esta solución no es la definitiva. El peligro del cruce sigue latente, más agudizado cada día, porque cada vez es mayor la circulación de vehículos. Se impone, con carácter de urgencia también, el proyectado paso subterráneo para peatones. Son muchos los vecinos de esta barriada que diariamente se ven obligados a cruzar la carretera por este punto, —sobre todo los niños que han de acudir a las escuelas—, y que de continuo exponen sus vidas.

Es de necesidad absoluta que el Ayuntamiento repita su record de ahora, y en breve plazo lleve también a la realidad el ansiado paso subterráneo. La seguridad de este vecindario bien se lo merece.